



# Malestar en Fisioterapia al ofertarse estos estudios en universidades privadas

La directora, Alicia Gonzalo, dice que los estudios en Soria no corren peligro pero admite que la escuela se resentirá al impartirse ahora también el grado en Valladolid

NURIA FERNÁNDEZ/ Soria

La Escuela de Fisioterapia ha recibido con «inquietud y con bastante malestar» la noticia de que la Universidad Europea Miguel de Cervantes ofertará el próximo curso estos estudios de Grado en Valladolid.

El Campus de Soria y esta escuela va a trasladar este malestar a la Junta de Castilla y León «porque está favoreciendo los grados en universidades privadas que se solapan con la oferta pública, sobre todo en los campus periféricos», manifestó ayer la directora de la escuela, Alicia Gonzalo.

La Universidad Europea Miguel de Cervantes incorporará este nuevo grado a su oferta académica, después de que la Comisión Académica de la Consejería de Educación lo ha aprobado. Hasta el momento Fisioterapia solo se imparte en las universidades públicas de Castilla y León. En Salamanca, en el campus de Ponferrada, de León, y en el campus de Soria, de Valladolid.

Gonzalo puntualizó que esta nueva oferta no va a poner en peligro los estudios en el campus de Soria «pero sabemos con certeza que los va a perjudicar». En este sentido agregó que una buena parte de los alumnos que se matriculan cada año en la escuela de Soria proceden de Valladolid y de Burgos, «ahora mucho nos tenemos que los estudiantes vallisoletanos opten por quedarse en su ciudad a seguir estos estudios», significó la directora.



Alicia Gonzalo, directora de la escuela de Fisioterapia. / V. G.

Asimismo no comparte los argumentos que ha esgrimido la Junta para implantar estos nuevos estudios en Valladolid que hacen referencia a la elevada preinscripción que anualmente se recibe de los estudiantes para este grados que superan las 600. «Este número», dijo Gonzalo, «no es nada sintomático porque las preinscripciones solo marcan las preferencias luego la matrícula es bien distinta».

Además, la directora de la escuela del campus soriano se teme que al haber una mayor oferta en estos estudios baje la nota de corte para

acceder a la escuela de Soria «y con ello bajará la calidad».

La escuela ya se dirigió en pasado mes de febrero a los responsables de la Junta en Soria, a la Subdelegación y a la Diputación para expresar la preocupación de que se pudiesen implantar estos estudios de grado en universidades privadas de Castilla y León, ya que además de la de Valladolid también se ha solicitado por la Universidad Católica de Ávila y «con estas decisiones siempre se perjudica a los campus periféricos».

Por ese motivo, Alicia Gonzalo

dijo que se van a volver a remitir estas cartas desde la escuela, pero ya mostrando el malestar ante la inminencia de estos estudios. Gonzalo dijo que la vicerrectora del campus, Amelia Moyano, ha solicitado reuniones con los representantes de las diferentes instituciones para abordar este tema.

El rector de la UVa y los miembros que forman parte del consejo de gobierno expresaron, el pasado martes, su preocupación por el solapamiento de estudios de las universidades privadas y las públicas en Castilla y León.